



CONTROL DE FUNCIONARIOS DE SEGURIDAD PÚBLICA HUALPÉN.

Instalaron un control para evitar crímenes e incendios forestales

La Municipalidad de Hualpén, acompañada de Carabineros, PDI, Conaf, propietarios y residentes de las 2 mil 500 hectáreas del Santuario de la Naturaleza de Hualpén, inauguró y puso en servicios 24 horas de todos los días una casa de seguridad. Ésta cuenta con cámaras, alumbrado público, barrera, y radiotelecomunicación, ubicada en la bifurcación del camino a Caleta Chome y la Desembocadura del Biobío.

“Nos va a permitir mantener el resguardo de nuestro santuario (...) Esto viene a enmarcarse en nuestro Plan de Integral de Seguridad, que también cuenta con la reposición de la Cuarta Comisaría de Carabineros, nuevas luminarias LED, la demolición del edificio Puerto de Palos, cámaras de televigilancia y un sinnúmero de temáticas”, señaló el alcalde (s) de Hualpén, Kenji Sanhueza.

“Esto nos ayudará a complementar las diligencias encomendadas por el Ministerio Público, y con esta cámara de seguridad podremos ampliar el espectro de búsqueda de información para poder ir

“

Esto viene a enmarcarse en nuestro Plan de Integral de Seguridad”

Kenji Sanhueza, alcalde (s)

tras los autores y responsables de hechos criminales que se puedan cometer en este lugar”, añadió el subprefecto Enrique Guzmán, de la Brigada de Homicidios de la PDI.

ESPERADO

“Es un paso muy esperado para nosotros y la Península, ya que esto aporta seguridad tanto para nuestros trabajadores como para la protección de la biodiversidad. Esto va a evitar el abandono de mascotas, que las personas boten basura y nos colaborará con el Humedal que está al lado de la caseta”, puntualizó la directora ejecutiva del Parque Museo Pedro del Río Zañartu, Javiera Matus.

“Destaco que la temporada pasada tuvimos un solo incendio forestal en el Santuario de la Naturaleza, respondido por Bomberos y Conaf, pero desde ahora mejorará incluso más en el combate, coordinación y prevención”, sostuvo Giovanni Serey, jefe provincial de Conaf. La inversión municipal es de unos \$60 millones. ☺

60

millones de pesos, aproximadamente, invirtió la municipalidad para instalar la caseta.